



第73回卒業式

【3月2日(月)】～ 実社会へ巣立ちました～



校長式辞

第73回卒業式が、和やかな雰囲気の中体育館に於いて挙行政され、職員が温かい気持ちで門出を見守る中、園芸工学・農業経済科18名、生活情報科18名、計36名の3年生が本校を巣立ちました。

今回は、新型コロナウイルス感染症の感染拡大防止のため、急遽、参加者を卒業生と職員に限定した卒業式となりました。

卒業証書授与に続き、式辞を述べた中野校長は、「卒業生の皆さん、君たちは山川高校で過ごした三年間で、こんなにも立派に成長を遂げてくれました。毎日の学習や学校行事、地域の皆様方との交流活動やボランティア活動、それらすべてが皆さんの血となり肉となってきました。・・・私は君たちとは入学から卒業までの三年間付き合ってきましたが、君たちは先生方とともに本校をいい学校にしてくれました。本当にありがとう。・・・これからは、山川高校で培った自分の力を土台にして、一步一步しっかりと自分の道を行ってください。」と激励を送りました。

卒業生答辞として前生徒会長の鮫島颯斗君が、3年間の思い出や学校への熱い思いを伝え、新しい進路先で頑張っていくことを力強く述べました。

卒業生には、山川高校で過ごした思い出を胸に、これからの長い人生の荒波を乗り越えて行ってほしいと思います。



卒業生答辞



記念撮影



A科 卒業証書授与



I科 卒業証書授与

【2月21日(金)】～ 専門科目を体験しました～

山川中学校学校訪問

山川中学校の1年生が本校を訪れて、農業(フラワーアレンジ・豆腐づくり)・家庭(ピンクッションづくり)・商業(パソコン実習)の専門科目を体験してもらいました。

身近にある専門高校の特色ある学科について理解してもらい、進路選択の一つとして山川高校も加えていただけたら幸いです。



農業科体験



商業科体験



家庭科体験



農業科体験

営農の門出を励ます会【2月10日（月）】 農業活性化を担う人材を目指して



今年度本校を卒業し、「農業大学校へ進学」または「農業関連に就職」する生徒の門出を祝し、その意思を貫けるように励ますことを目的として、「営農の門出を励ます会」を開催しました。

今年度は、県立農業大学校に進学する上原拓己君（南指宿中出身）、久木原丞字君（南指宿中出身）、外菌貴大君（山川中出身）、いぶすき農業協同組合に就職する松山歩夢さん（北指宿中出身）の4名に対して、指宿市の豊留市長をはじめ来賓の方々から激励の言葉をいただきました。



針 供 養 【2月10日（月）】 ～ 針へ感謝し、裁縫の上達を願って～

針仕事は、江戸時代から行われている年中行事の一つで、昔の女性にとっては大切な仕事の一つであり、縫い針は生活に欠かすことのできない大切な道具でした。

針供養の日は、針仕事を休み、お世話になった針に感謝し、併せて裁縫の上達を祈る昔からの行事です。

また、家庭クラブ新・旧役員の引継ぎ式も行われました。

旧役員の皆さん、1年間ありがとうございました。そして、新役員の皆さん頑張って下さい。



いぶすきマルシェ in フラワーパーク

【2月16日（日）】



昨年度から、フラワーパークで、生活情報科ライフデザインコースのファッションショーを行っています。

当日は雨となり、観客は昨年よりも少なかったですが、文化祭の時と違う雰囲気で開催できて良かったです。

すばらしい経験でした。



令和2年度4月の学校行事(予定)

- 6日（月）：新任式、始業式
- 7日（火）：入学式
- 8日（水）：部活動紹介
- 9日（木）：写真撮影

※ 家庭訪問は4月下旬に実施予定

- 10日（金）：身体測定・体カテスト
- 10日（金）：歯科検診
- 13日（月）：胸部レントゲン撮影
- 15日（水）：内科検診

- 16日（木）：眼科検診
- 17日（金）：避難訓練
- 21日（火）：交通安全教室